



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Ortschaft Kefferhausen,

seit der Nacht zum Donnerstag ist in weiten Teilen unserer Ortschaft die Straßenbeleuchtung ausgefallen. Das für solche Fälle zuständige Bauamt unserer Landgemeinde wurde umgehend informiert. Auf Grund der Feiertage wird die Behebung des Fehlers vermutlich noch einige Tage in Anspruch nehmen.

Ich bitte um Verständnis und entsprechende Vorsicht und gegenseitige Rücksichtnahme bei der nächtlichen Benutzung der Straßen und Wege unserer Ortschaft!

Tino Jäger